

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 59 (1949-1950)
Heft: 2

Artikel: Marchand de bonheur
Autor: Jenni, Marcel
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-558511>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Marchand de bonheur

Vous me demandez, mon cher rédacteur, de vous parler de Roger Nordmann! C'est bien difficile pour ne rien omettre de ce diable d'homme que tout passionne et dont les talents sont multiples.

Il y a énormément de gens qui admirent Roger Nordmann, il y en a beaucoup qui l'aiment, il y en a peu pour le connaître bien. J'ose dire sans vanité que je le connais un peu. Si cela ne vous gêne pas, j'en éprouverais quelque orgueil.

Tout en lui est clair, parce que c'est un être sain. Tout en lui inspire une telle sympathie que tous ceux qui l'apprécient le comprennent, l'estiment, et souhaitent, dès le premier jour, devenir son ami. Toute sa personne trahit la vérité, la compréhension, la générosité, la grandeur d'âme. Il est des êtres d'élite qui sont des forces de la nature. Il est une force de l'esprit et du cœur.

Qu'il écrive un billet quotidien ou rédige un article de revue, vous retrouverez les qualités qui le caractérisent dans l'élégance de son style, dans sa pensée précise et généreuse. Il aime à faire rire et s'il plaît à volontiers, c'est au fond un tendre. Il est désarmé par un regard d'enfant et ne s'en cache pas. Il est vrai, c'est surtout cela qui est le secret de sa réussite et qui le fait aimer partout.

De tous les reporters radiophoniques que je connaisse, il est à mon avis le meilleur, parce que le plus attachant. Vous

me direz que c'est affaire de métier, je répondrai que c'est une question d'intelligence et de sincérité. Son «forum» est un modèle de l'entretien libre où s'affrontent toutes les opinions, il est dirigé avec une adresse quasi éblouissante qui ravit tous ses auditeurs.

Roger Nordmann est devenu populaire au-delà de notre patrie romande, car «sa Chaîne» — qui l'ignoreraient encore — est devenue internationale depuis cette soirée émouvante du 23 décembre 1948, soirée dont il n'était pas le témoin le moins ému.

Dans quelques jours, de nombreux postes européens vont à nouveau lancer sur les ondes ce qui n'est plus seulement une chanson, mais un cri d'espérance: «Y'a du bonheur pour tout le monde, y'a du bonheur partout». Ce message fidèle et constant est celui d'un homme qui a foi en cette vérité.

Souhaitons une complète réussite à cette nouvelle tentative et remercions Roger Nordmann de tout le bien qu'il nous fait en nous associant tous à son grand et noble jeu.

Marcel Jenni.



VOS CADEAUX DE NOËL

Vous hésitez, Madame et Monsieur, et ne savez quel présent faire à votre conjoint. Vous aimeriez choisir un cadeau qui fasse plaisir, tout en étant utile... mais vous ne voudriez cependant pas trop dépenser! — Voici donc quelques petites suggestions, basées sur les possibilités financières de chacun, et qui, nous l'espérons, pourront vous aider:

Vous ne voulez pas dépenser plus de

fr. 10.—

*Alors, Monsieur,
donnez à votre épouse :*

*une bouteille d'eau de Cologne
une brosse en nylon
une papeterie
une couverture de livre en cuir*

fr. 20.—

*un sac à provisions
un nécessaire de manucure
une garniture de toilette
un tablier d'après-midi*

fr. 50.—

*une robe de chambre
un foulard en cachemire
un lampadaire
3 à 4 mètres de lainage pour
une robe*

*Et vous, Madame,
donnez à votre mari :*

*un livre
une écharpe écossaise
une paire de chaussettes
une boîte de 100 cigarettes*

*un portefeuille
une paire de pantoufles
un gilet tricoté
un service de fumeurs*

*une serviette en cuir
un crayon quatre couleurs
un service à liqueurs
un nécessaire de toilette pour
les voyages*